
 
 

          Bulletin d’information n° 2  aout / septembre 2015  

Le   bulletin n°1 d’information date de janvier 2014 et voici seulement le numéro 2. 

 Entre temps de nombreuses actions ont été engagées  et de nombreuses  informations ont 

circulé à l’intérieur et  à l’extérieur  de l’association. 

 Nous vous rappelons que le compte rendu détaillé et illustré de l’assemblée générale du 12 

décembre 2014 a fait l’objet d’un rapport consultable sur internet avec le lien suivant : 

https://fr.slideshare.net/secret/Iu6fVc2FBWlaJf 

 Depuis, il y a eu deux événements qui ont perturbé le déroulement normal des opérations 

de l’association avec la disparition  de Martial Berger, notre Maitre d’œuvre, et les 

intempéries de mai qui ont largement retardé les travaux d’environnement autour de la 

scierie qui ont décalé l’organisation des journées bénévoles de cet été 2015 pourtant aurait 

été favorables à ces journées grâce une météo radieuse. 

Voici en quelques lignes ce qui s’est passé en 2015 pour l’association et ce qui devrait se 

dérouler d’ici la fin de l’année. 

15 janvier : Réunion du comité pour coordination 

19 février : Comité Technique 

Mars : suite du travail de démontage par les bénévoles   Bernard Buet et René Couttet 

qui ont assurés la grande partie de cette mission délicate 

2 avril : Réunion du comité pour coordination 

10 avril : Réunion avec menuisiers pour démontage atelier 

23 mai : Journée de travail bénévole 

25 mai : Fin du déménagement de la mécanique aux Udresants 

26 mai : rencontre avec les élus et  repas à la Battante 

2 juin : Rencontre avec JF Berger Valente SA pour les pièces  mécaniques à refaire 

https://fr.slideshare.net/secret/Iu6fVc2FBWlaJf


 
 

10 juin : Rencontre à St Jeoire   avec l’Ecole du CECAM pour la fabrication 

de la roue 

Mi-juin : Début des travaux d’environnement par PY Grorod 

Mi-juillet : Rangement de la  mécanique avec l’aide P Richard Menuisier 

Eté : Début des opérations de nettoyage et de remontage de la mécanique par les 

bénévoles 

23 juillet : Commission des travaux sur place avec les techniciens et élus 

11 aout : Réunion avec la SA Pleney et Mecatechnix pour le canal 

13 aout : Réunion avec les charpentiers pour le bardage, couverture. 

Mi-aout : Pose de la couverture   avec l’aide de  Profil Bois 

                 Transport d’ardoise avec l’aide de Nicolas Buet 

Eté 2015 : installation officielle des bureaux de l’association à la Maison Forestière 

(Ancienne caserne des pompiers Rte des Bois venants) dans les locaux de l’association 

« Histoire & Patrimoine. 

5 septembre : journée de travail des  bénévoles 

D’autres journées bénévoles  pour l’automne sont en cours de programmation avec une 

opération de recrutement pour différents postes à pourvoir afin de suivre le programme ci-

dessous.  

Les objectifs  pour cet automne 2015 sont : 

- Réalisation des Plans pour le canal par Claude et Olivier de Mecatechnix 

- Descriptif par l’architecte pour les escaliers, atelier, et passerelle en vue des appels 

d’offres pour réalisation 2016 

- Fin  septembre /  terminer les chiffrages de l’ensemble des travaux à réaliser pour 

déposer le plan de financement 2016/2016/2018 en mairie pour le P.P.I. 

- Nettoyage et dégagement de l’arrière de l’usine électrique 

- Mise en herbe des terrains travaillés 



 
 

- Création du plan aval 

- Bardage et suite du remontage de la mécanique 

- Campagne de recherche de dons et de taxe d’apprentissage 

 pour le Cecam 

- Réalisation du dossier de muséographie 

- Assemblée Générale de l’association 

Objectifs pour 2016 dont certains pourraient être repoussés à 2017 : 

- Site internet en commun avec l’association « Histoire & Patrimoine » 

- Construction  du canal pour amener l’eau à la scierie 

- Construction a l’identique de l’atelier et des chambres d’ouvriers 

- Pose de la roue 

- Réalisation des pièces mécaniques manquantes 

- Pose des fermetures sur le bâtiment 

- Crépissage extérieurs et intérieurs avec sols et installation électrique du bâtiment 

- Coopération avec la SA du Pleney pour valorisation de l’usine électrique du Parc des 

Sports  et négociation avec les propriétaires des droits d’eau de la Dranse du Bourg 

Objectifs pour 2017 dont certains pourraient être avancés à 2016 

- Passerelle extérieure et sentier piéton de fin de visite 

- Essais de sciage 

- Inauguration et mise en service des visites. 

Pour faciliter la communication il est très important que chacune des personnes bénévoles, 

adhérentes, sponsors ou tout autre titre nous communique ces coordonnées email et 

numéro de portable. Aussi ce type d’information est disponible à la bibliothèque, dans la 

vitrine de la Maison du Bourg et bientôt sur un panneau aux « Dérèches » 

 

 


